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3.3 Sonstige Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.4 Diskussion . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

4 Finanzauskunft 4

5 Tag der offenen Tür 4

6 Lehrpreis 4

7 FP Eva Besprechung (evtl. Abstimmung) 4

8 Physikalischer Denksport 5

9 Fußball 5

10 Sonstiges 5
10.1 Westbaukeller . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:20

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Luis

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Fußball und Denksport.

2 Checkliste/Kalender
Architekt. Jemand hat ihn heute gesehen und ist schnell weggegangen.

Kalender. Paul wollte sich kümmern und ist nicht da.

3 StuRa (Abstimmung)
Bahner war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Gremiensitzungen sind von der 3G-Pflicht anscheinend befreit. Außerdem können gewissen Dinge in
Präsenz stattfinden. Den Vorstandsbericht kann man bestimmt im Protokoll nachlesen.

3.1 Bewerbungen
Es gibt eine Bewerbung, Florian Frietsch bewirbt sich auf den Posten der Fachkommision ZfS der
FRAUW.

Diese Bewerbung ist unkritisch (die Person hat das schon mehrere Jahre gemacht) und daher ange-
nommen.

3.2 Finanzanträge
Der ask! e. V. will am 25. Juni 2022 seine erste Tagung veranstalten. Es findet ein Trialog über Stress-
und Krisenbewältigung statt, wobei der Schwerpunkt auf dem offenen Dialog steht. Geschaffen werden
soll ein Krisendienst, der ambulante Aufenthalte oder medikamentöse Behandlung vermeiden soll. Die
Tagung richtet sich so ein bisschen an Studierende aber eher an allgemein interessierte Menschen.
Anscheinend sind sie aber mit der Nightline vernetzt. Hauptausgaben sind die Honorare und die
Unterkunft plus Reisekosten der Referenten, Werbung und Miete des Bürgerhauses.
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ask! Netzwerk-Tagung – Krisenbegleitung und offener Dialog
ask! e. V. Freiburg

Option Stimmen Betrag
1500,00 € 8 1500,00 €

0 € 1

Die Fachschaft Geowissenschaften will/hat schon fünf Leute auf die Fachschaftentagung der Geowis-
senschaften in Aachen geschicht. Dort finden Workshops und Exkursionen statt. Dieser Antrag ist
nachträglich, denn es war noch bis letzten Sonntag unklar, ob die Tagung so stattfinden kann. Das
heißt, dass der Antrag eine absolute Mehrheit benötigt. Der Betrag ergibt sich in etwa zu gleichen Tei-
len aus den Teilnehmerbeiträgen und den Fahrtkosten. Der Fachbereich hat zwar noch Geld im Budget,
finanziert aber noch die Science Days teilweise mit, wo nicht klar ist, wieviel sie da bekommen.

Bundesfachschaftentagung der Geowissenschaften (nachträglich)
Fachschaft Geowissenschaften (Jan Scheide)

Option Stimmen Betrag
425,00 € 13 425,00 €

0 € 0

3.3 Sonstige Anträge
Der Vorstand möchte den am 19.10 beschlossenen Antrag revidieren. Nach Rücksprache mit dem
Sekretariat soll die Stelle nicht besetzt werden. Das ist also okay.

Nicht-Ausschreibung der dritten Stelle im Sekretariat der Verfassten
Studierendenschaft

Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 22 1

Nein 0 2
Enthaltung

Der folgende Antrag sollte im Umlaufverfahren abgestimmt werden, es haben sich aber zu wenige
Fachbereiche gemeldet. Informationen gab es in der Fachschafts-Telegram-Gruppe. Auszug:

Es gibt einen Antrag, der im Umlaufverfahren abgestimmt wird bis morgen. Dabei geht es um das Essens-
angebot der Mensa. Die Juso-HSG-Listen wollen in der naechsten Sitzung mit der SWFR fordern, dass die
Mensa selbst klimaneutraler wird. Das wollen sie dadurch erreichen, dass das Angebot von Gerichten mit
Fleisch reduziert wird und gerade die Anzahl veganer Gerichte zunehmen soll. Sie fordern:

• Ein ausschliesslich veganen Tag pro Woche

• Nicht jeden Tag Fleisch und wenn, dann bio und regional

• Jeden Tag ein veganes Hauptgericht (nicht nur die Option ueber das Wochengericht)

• Jeden Tag die vegane Option beim Wochengericht zu haben

• Ein guenstiger, schneller, veganer Teller

• Das Beschriften der Gerichte mit der CO2 Bilanz

• Im Haus zur lieben Hand (gehen wohl Profs oefter essen, kenne es selbst nicht) mehr veganes in der
Woche und nicht jeden Tag Fleisch.

Zusaetzlich (nicht auf Klimafreundichkeit bezogen):

• Wiedereinfuehrung des Abendessens
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• Oeffnung bis 14:30 Uhr

• Wiedereinfuehrung des Nachschlags

• 3G Kontrollen in der Mensa

• Bessere Deklarationen von Allergenen, mehr glutenfreies Essen.

Die Mensa nachhaltiger gestalten

Option Stimmen Reihung
Ja 20 1

Nein 0 2
Enthaltung 2

3.4 Diskussion
Wegen der Corona-Warnstufe gab es jetzt eine Diskussion, wie denn die Uni da am besten reagieren
sollte. Vorgeschlagen wurde u. A., dass man größere Vorlesungen online stattfinden lässt.

Falls man einen positiven Corona-Fall kennt, sollte man die Dozenten anscheinend direkt informieren.
Die zustelligen Stellen sind teilweise überfordert.

Mehr dazu steht im Protokoll.

4 Finanzauskunft
Gibt es jemanden, der den Finanzposten übernehmen möchte?

Hier spontan nicht.

Wird auf die Checkliste geschrieben.

5 Tag der offenen Tür
Yann und Paul sind gerade nicht da, aber Klara. Der TdoT hat heute stattgefunden. Es waren 50 Men-
schen da und es war witzig.

Gefragt wurde nach Freizeit und Freiburg.

6 Lehrpreis
Der TOP ist auch von Paul. Hmm.

Jedes Semester vergeben wir den Lehrpreis1. Es findet eine Umfrage statt, wo Menschen abstimmen
können, wessen Lehre sie denn am besten fänden.

Wir vertagen den TOP.

7 FP Eva Besprechung (evtl. Abstimmung)
Die ist jetzt abgeschlossen und Niels hat die Ergebnisse in der Gruppe verbreitet. Der Warring hat
die Ergebnisse auch an die Tutoren weitergeleitet.

1Anmerkung: Bisher wurde er einmal vergeben (2019)
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Das Übliche ist drin: Tutoren sind unterschiedlich, alles ist zu viel, die Iod-Röhre könnte mal ausge-
tauscht werden. Außerdem war der Kontrast AP zu FP sehr stark. Aber vielleicht liegt das auch an
den Kürzungen am AP.

Wurde was neues probiert? Nope. Aber Mößbauer und VMI werden jetzt zumindest von den Anlei-
tungen her überarbeitet.

Priorität sollte eigentlich bei den FP2-Anleitungen liegen, denn da sind die Anleitungen ziemlich
katastrophal.

Vielleicht befasst sich die AP-Taskforce damit. Klingt gut?

8 Physikalischer Denksport
Zu Clements Denksport gibt es ein paar Dinge. Der erste Termin ist am Montag nach dem Kolloquium
im Seminarraum (?) im GuMie (in jedem Fall hängen Plakate an der Glaswand des Aquariums; da
steht, wo das ist). Die Frage ist, ob man Teilnehmern am ersten Termin ein Freigetränk erlaubt. Wir
wissen auch nicht ganz, ob da Getränke nach Corona-Auflagen der Uni überhaupt erlaubt sind. Die
Veranstaltung fällt nicht als Vorlesung oder als Gremiensitzung (da sind Keksteller erlaubt!).

Ein Meinungsbild fällt größtenteils negativ aus.

9 Fußball
Eben im Tutorat wurde an Stephanie herangetragen, dass Leute gerne ein Tischkicker hätten. Irgend-
wo.

Die Schätz-AG hat ein Tischkicker im vierten Stock. Augenzeugen (Ohrenzeugen) nach ist das ein
bisschen schwierig.

Wenn man sowas macht, dann sollte man das also weit entfernt von Lernräumen machen. Vielleicht
in der Mensa? In der Rempartstraße steht schon ein Kicker.

Ein Meinungsbild wird durchgeführt: Pro oder Kontra Tischkicker. Meinungsbild fällt sehr gemischt
aus, Tendenz negativ.

10 Sonstiges
10.1 Westbaukeller
Im Westbaukeller sind die Fenster immer zu und die Luft schlecht. Es wurde angefragt, ob man die
Fenster irgendwie öffnen kann. Es existieren Schlüssel. Vielleicht überträgt man eine Fensteröffnungs-
statusüberprüfungsverantwortung an die 3G-Prüfungsmenschen. Und die Schlüssel.

Wir wissen aber auch nicht, wer Schlüssel hat. Da war auf jeden Fall mal was. Die müsste man
nachmachen lassen? Oder man kauft die nach. Letzteres klingt gut, zumindest nach Meinungsbild.

Nächste Woche wissen wir vielleicht mehr.

10.2 Orientierungsprüfungsupdate
Die Zahlen in diesem Jahr waren anscheinend unverfälscht, also Menschen, die nicht zur Prüfung
erschienen sind, sind nicht in der Statistik aufgetaucht. Mali geht aber morgen reden.
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10.3 AP-Altprotokolle
Yannik will AP-Protokolle auf die Seite stellen. Gregor macht das.

10.4 Getränke
Der Getränkebeauftragte könnte mal wieder Getränke bestellen. Tut er noch.

Ende der Sitzung: 19:22 Uhr
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